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“2012: CIENTO CINCUENTA AÑOS DE LA DEFENSA DE LY LA UNIDAD 
NACIONAL. 5 DE MAYO, P 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE LA FAMILIA Y SU 
DESARROLLO INTEGRAL, CELEBRADA EL LUNES VEINTICUATRO DE FEBRERO 
DE DOS MIL CATORCE. 

 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A LOS 
VEINTICUATRO DÍAS DEL MES DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, 
REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, LAS 
DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE LA 
FAMILIA Y SU DESARROLLO INTEGRAL: LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA, HERACLIO 
GERMÁN MARTÍNEZ MANZANO, CORONA SALAZAR ÁLVAREZ, CIRILO SALAS 
HERNÁNDEZ; EL RETARDO JUSTIFICADO DEL DIPUTADO CARLOS IGNACIO MIER 
BAÑUELOS,  ASÍ COMO LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS DIPUTADOS 
PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO ESPINOSA Y JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR LEÓN 
CASTAÑEDA, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS DOCE HORAS CON 
DOS MINUTOS. . 
==================================================================== 
EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA, LA DIPUTADA PRESIDENTA MENCIONÓ 
QUE EL DOMINGO DOS DE MARZO SERÍA EL DÍA DE LA FAMILIA; AGREGÓ QUE EL  
DIPUTADO MIER BAÑUELOS HABÍA PROPUESTO REALIZAR ALGUNA ACTIVIDAD 
DEPORTIVA EN LA CUAL SE INVOLUCRARA A LA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN 
PÚBLICA, AL SISTEMA DIF ESTATAL, ASÍ COMO A LAS  COMISIONES DE 
JUVENTUD Y DEPORTE Y LA DE EDUCACIÓN, PARA DARLE UN MAYOR AUGE AL 
EVENTO, POR LO QUE SE TENÍA PREVISTO UNA CARRERA DE CINCO O DIEZ 
KILÓMETROS, Y LA REALIZACIÓN DE UN SEMINARIO EN COORDINACIÓN CON LA 
BUAP, EL DIF, LA UPAEP Y EXPERTOS EN TEMAS DE LA FAMILIA; TAMBIÉN UN 
CONCURSO DONDE ESTARÍAN APOYANDO LA BUAP, UPAEP E IBERO CON EL 
TEMA “EL USO DE LA TECNOLOGÍA COMO HERRAMIENTA DE INTEGRACIÓN DE LA 
FAMILIA”; EXPRESÓ QUE ÉSTAS ACTIVIDADES SON PARA CONMEMORAR EL DÍA 
DE LA FAMILIA Y EL DÍA INTERNACIONAL DE LA FAMILIA A CELEBRARSE EL 
QUINCE DE MAYO; ASIMISMO PROPUSO QUE ANTES DEL DOS DE MARZO 
CITARAN A UNA RUEDA DE PRENSA DONDE DEN A CONOCER LAS ACTIVIDADES 
A REALIZAR.      . 
==================================================================== 
SE SOMETIÓ A VOTACIÓN LA PROPUESTA DE ACTIVIDADES SUGERIDAS Y SE 
APROBÓ CON CUATRO VOTOS A FAVOR. 
==================================================================== 
LA DIPUTADA LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA PUSO A CONSIDERACIÓN DE LA 
COMISIÓN LA FECHA  EN QUE SE REALIZARÍA LA RUEDA DE PRENSA PARA DAR A 
CONOCER LOS EVENTOS APROBADOS ANTERIORMENTE Y SE ACORDÓ 
LLEVARLA A CABO EL LUNES TRES DE MARZO DEL AÑO EN CURSO A LAS DIEZ 
DE LA MAÑANA. 
==================================================================== 
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 
PRESENTÓ EL PLAN DE TRABAJO, AGREGÓ QUE ESTE PODÍA ENRIQUECERSE; 
DIJO QUE  ERA IMPORTANTE QUE EL CONGRESO ABRIERA LOS ESPACIOS PARA 
REALIZAR SEMINARIOS Y NO EN LAS INSTALACIONES DE OTRAS INSTITUCIONES; 
DIO A CONOCER LOS DIVERSOS TEMAS QUE SE ABORDARÁN EN EL MISMO, Y SE 
SOMETIÓ A VOTACIÓN DE LOS DIPUTADOS PRESENTES ESTA PROPUESTA 
APROBÁNDOSE CON CUATRO VOTOS A FAVOR. 
==================================================================== 
EL DIPUTADO CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS COMENTÓ QUE EN  LA 
SIGUIENTE SESIÓN PRESENTARÍA UN BORRADOR DE LA LOGÍSTICA, APOYOS Y 
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ALGUNOS PATROCINADORES, PARA QUE FUERA VOTADO AL INTERIOR DE LA 
COMISIÓN. 
==================================================================== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO CIRILO SALAS HERNÁNDEZ COMENTÓ 
QUE YA HABÍA TENIDO COMUNICACIÓN CON EL DIRECTOR DE EDUCACIÓN 
FÍSICA DE LA SEP Y TAMBIÉN ESTÁN CON EL ÁNIMO DE INVOLUCRARSE Y 
APOYAR EN LA CONVOCATORIA; ADEMÁS PREGUNTÓ SI EL SEMINARIO SE 
LLEVARÍA A CABO EN EL CONGRESO, OPINÓ QUE ERA IMPORTANTE LLEVAR 
ÉSTE  A LAS ESCUELAS PARA QUE LA SOCIEDAD ASISTA Y TAMBIÉN SE HAGA EN 
OTROS MUNICIPIOS DEL ESTADO. 
==================================================================== 
FINALMENTE LA DIPUTADA PRESIDENTA PUSO A CONSIDERACIÓN EL ACTA DE 
LA SESIÓN ANTERIOR, PREVIA LECTURA DE LA DIPUTADA SECRETARIA Y SE 
APROBÓ POR UNANIMIDAD. ============================================ 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADO EL ÚNICO PUNTO DEL 

ORDEN DEL DÍA, SE LEVANTÓ LA REUNIÓN A LAS DOCE HORAS CON 
VEINTIOCHO MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. 

================================================= 

================================================= 

 

 
 

 
 

 
DIP. LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA 

PRESIDENTA 
 

 
 

DIP. CIRILO SALAS HERNÁNDEZ 
VOCAL 

 

 

 

  
 

DIP. HERACLIO GERMÁN MARTÍNEZ 

MANZANO 
VOCAL 

 
DIP. CORONA SALAZAR ÁLVAREZ 

VOCAL 

 

 

 
 

 

 
 

DIP. CARLOS IGNACIO MIER 

BAÑUELOS 

VOCAL 
 
Esta hoja de firmas corresponde al Acta de la Comisión Especial de la Familia y su Desarrollo 

Integral de fecha veinticuatro de febrero de dos mil catorce. 

 


